

Niederkrüchten, den 21.06.2022

**Antrag
der Fraktion der CDU**



Errichtung einer öffentlichen Boule-Bahn

I. Vorbemerkung:

Spielflächen sind Orte, an denen sich Generationen begegnen. Ältere wie jüngere Menschen treffen hier aufeinander. Auch das vom Gemeinderat beschlossene Spiel- und Bolzplatzkonzept der Gemeinde verfolgt den Ansatz, dass Spielflächen attraktive Orte der Begegnung für mehrere Generationen sein sollen.

Durch die Schaffung eines Boule-Spielfelds entsteht ein Verknüpfungspunkt zwischen Alt und Jung, ein Treffpunkt zum Austausch der Generationen.

Das Boule-Spiel ist einfach zu erlernen, kann bis ins hohe Alter ausgeübt werden und von ihm geht keine Lärmbelastung aus. Zudem fallen für die Unterhaltung der Anlage keine nennenswerten laufenden Kosten an.

II. Der Rat der Gemeinde Niederkrüchten beschließt:

Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt zu prüfen, dem Rat eine Fläche für die Errichtung einer öffentlichen Boule-Bahn vorzuschlagen und die Kosten für die Maßnahme zu ermitteln.

Johannes Wahlenberg
und die Fraktion der CDU